

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Hadiri Pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Jami Al Mukaromah

Sukabumi - [CARINGIN2.LEARN.WEB.ID](http://CARINGIN2.LEARN.WEB.ID)

Oct 4, 2023 - 08:12



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Hadiri Pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Jami

Caringin-SMI - Dalam semangat keagamaan dan persatuan umat Muslim, Aipda Udin, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan tulus hati menghadiri pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW yang diadakan di Masjid Jami Al Mukaromah, Kp. Pangkalan, RT. 02/01, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW adalah salah satu peristiwa penting dalam kalender keagamaan umat Islam yang dirayakan untuk memperingati kelahiran Nabi Muhammad SAW. Kegiatan ini merupakan momen untuk meningkatkan spiritualitas dan keimanan serta merayakan ajaran-ajaran beliau.

Aipda Udin menghadiri pengajian ini sebagai bentuk dukungan dan keterlibatannya dalam kehidupan keagamaan dan sosial masyarakat di wilayah tugasnya. Ia juga melihat acara ini sebagai peluang untuk mempererat hubungan dengan warga desa dan memahami lebih baik nilai-nilai keagamaan yang mereka anut.

Selama pengajian, Aipda Udin ikut serta dalam mendengarkan pembacaan selawat dan doa bersama, yang merupakan bagian dari perayaan Maulid Nabi. Ia juga berkesempatan untuk berbicara dengan beberapa warga yang hadir, mengenali lebih dekat kebutuhan dan harapan mereka terhadap kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Kepala Desa Mekarjaya mengucapkan terima kasih kepada Aipda Udin atas kehadirannya dalam pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW. Ia menilai bahwa partisipasi Aipda Udin dalam acara keagamaan ini adalah bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam mendukung kegiatan sosial dan keagamaan di komunitas.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan seperti ini mencerminkan semangat toleransi, persatuan, dan keterlibatan positif kepolisian dalam kehidupan masyarakat. Ini juga merupakan langkah penting dalam membangun hubungan yang kuat antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.